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冀魯同鄉會慶國慶聯歡冀魯同鄉會慶國慶聯歡

【本報訊】記者岑敏兒報道：民政事務局
局長曾德成於五日晚，出席在尖沙咀香港文化
中心音樂廳舉行的 「2008 香港國際中樂節」
，並主持開幕敲鑼儀式，他宣布一連八天的國
際中樂節開幕。這是全球首次舉辦的國際中樂
交流活動，由香港中樂團及香港中樂協會合辦
。來自十多個國家和地區四十七個中樂團逾千
人在香江切磋樂藝，並將中國音樂的美妙旋律
傳遍港九新界。

活動得到廣東省政協委員、九龍西區各界
協會會長鄧祐才，善長陳錦添及道教蓬瀛仙館
贊助。五日晚， 「2008 香港國際中樂節」籌
委會榮譽主席黃天祐、湯良德，聯合主席閻惠
昌、黎漢明；鄧祐才、陳錦添及蓬瀛仙館理事
長李宏之等共同為開幕式 「鳴炮」，場面熱烈
。音樂節續有七日至十一日共六場音樂會饗香
港市民。

▲油尖旺社團聯會慶祝國慶暨會慶聯歡會賓主合影 （本報攝）

【本報訊】香港汕頭商會會長劉宗明聯
同永遠榮譽會長沈廣河，副會長余潔儂、許
瑞良、池振榮、吳哲歆，常務會董許瑞勤，
會董林秀琴及許芸生於日前出席在理工大學
舉行之支票遞交儀式，捐款二十萬元。贊助
香港老人痴呆症協會位於灣仔芹慧中心設立
多感官治療室，藉着
各種治療幫助患者協
調身體機能，加強腦
部訓練及希望日後有
更多團體及機構繼續
關注。

世界各國都面對
人口老化問題，隨着
年歲日長，老年痴呆
症的病發率也相繼增
加，香港痴呆症患者
以七十歲或以上為主
，病發率每年長五歲
增加一倍。根據衛生
署於○六年的一項研
究指出，七十歲以上

的長者約有百分之十患有不同程度的症狀
（即每10位70歲以上便有1位患者），亦即
75歲有百分之二十，八十歲就有百分之四十
，換言之年紀愈大，患病機會就愈高，情況
嚴峻。老年痴呆症是一種腦部退化的疾病，
患者的記憶、理解、語言、學習、計算和判
斷力都會受影響，更會出現情緒、行為及感
覺等方面的變化，大大影響日常生活。痴呆
症患者需要的照顧成本費用遠較其他病症為
高，雖然初期醫療開支不及心臟病、糖尿病
及癌病等，但是非醫療的開支如社區支援及
家庭照顧卻非常龐大。

汕頭商會捐資
關注老人痴呆

鄧祐才李宏之出席中樂節

【本報訊】由國際獅子總會中國港澳三○三
區香港灣仔獅子會、香港宋慶齡金鑰匙培訓基金
會、灣仔區大廈業主聯合總會合辦，港灣婦女會
協辦，灣仔區議會贊助的慶祝國慶粵劇曲藝晚會
日前在香港大會堂舉行。

港灣婦女會顧問呂潔明、廉政公署社區關係
處東港島辦事處總廉政教育主任梅綺如、灣仔區
議會副主席吳錦津、國際獅子總會中國港澳三○
三區副總監陳毅生、中聯辦港島工作部處長何玉

兒、香港宋慶齡金鑰匙培訓基金會榮譽會長蔡素
玉、灣仔民政事務處助理專員鄺家峰、香港宋慶
齡金鑰匙培訓基金法律顧問鍾沛林、灣仔區警民
關係組警民關係主任梁展強、灣仔區議會議員李
繼雄、香港宋慶齡金鑰匙培訓基金會會長李芝明
應邀主禮，國際獅子總會中國港澳三○三區、香
港灣仔獅子會會長刁俊傑、灣仔區大廈業主聯合
總會、香港宋慶齡金鑰匙培訓基金會主席何淑雲
等出席。

何淑雲致詞表示：為慶祝國慶，灣仔區大廈
業主聯合總會、香港宋慶齡金鑰匙培訓基金會、
香港灣仔獅子會及港灣婦女會聯合舉辦 「萬廈迎
國慶粵劇曲藝晚會」。

她表示，大家都知道，現時香港人口老化情
況頗嚴重，預計 2031 年時，本港四分之一人口
是滿 65 歲或以上的。現在有約六十萬名長者有
申請綜援及高齡津貼等，其健康問題更直接增加
醫療服務的需求；政府需用許多資源去照顧長者
，如社會福利署、老人健康服務中心，其他的綜
合服務等等。

我們認為政府應該實施計劃，鼓勵長者注意
健康，讓他們充分認識預防勝於治療的重要性。
香港可仿效祖國的 「2008 全民健康志願者行動
」，在全港發放健康調查問卷，在各區多舉辦免
費普及健康常識講座和派發小冊子，召募志願義
工在各區免費教授簡易的氣功、健身操、太極拳
等行動，讓港人（特別是長者）懂得更多健康方
面的知識，提高港人健康意識和自我保障的能力
，創造有益的健康行為和生活方式，也是對全民
健康理念的普及！

她續說：今天我們幾個來自不同領域之團體
聯合舉辦這慈善敬老活動是基於一份對長者之尊
敬和關懷，今晚之活動能夠順利舉行，有賴各社
會人士之支持和贊助，更多謝政府各部門的長年
匡扶，社會賢達的指導和尊貴議會議員們所給予
的鼓勵，各主辦單位將全力以赴，共同努力弘揚
中華民族之敬老傳統精神。

【本報訊】記者岑敏兒報道：油尖旺社團聯
會於三日晚在旺角倫敦酒樓舉行慶祝中華人民共
和國成立五十九周年，暨該會成立十一周年會慶
聯歡餐會，六百多名坊眾、社團首腦等以歌聲舞
影同慶賀。並舉杯祝福國家日益富強，香港穩定
和諧，與會者身體健康。

出席主禮的嘉賓有：中聯辦九龍工作部副部
長張肖鷹、油尖旺民政事務專員郭黃穎琦、九龍
社團聯會理事長高寶齡、油尖旺區議會主席鍾港
武、候任立法會議員梁美芬。

油尖旺社團聯會主席江威揚致詞表示，今年
是不平凡的一年，國家面對了不同的挑戰，從面
對年初的雪災，到五月的四川大地震，全球華人
和港澳同胞都發揮了血濃於水的民族精神，該會
亦響應了油尖旺民政事務處的呼籲，發起籌款賑
災，協助災區重建家園。

而在剛圓滿成功舉辦的北京奧運、殘奧會，
以及神舟七號順利進行太空漫遊等，都為今年的
國慶獻禮。新中國邁向六十年的時候，國家社會
穩定，經濟繁榮，港人對祖國的認同及信任感不
斷增強。該會十一年來，不斷發展，現有九個團
結會員：油尖之友社、旺角區居民協會、大角咀
區民生關注會、西九龍詩歌舞區關注會、油尖旺

民生關注會、海泓社區服務協會、油尖旺婦女會
、油尖旺青年社，及油麻地居民權益關注會，多
年來在不同層面及社區舉辦及參與了多種類型的
活動，除關注民生事務外，亦照顧居民在文康娛
樂的需求，為社區和諧共同努力。

席間由多個團體會員班組等演出節目，氣氛

熱烈。
出席者還有：江有娣、郭靜顏、歐陽活兒、

李慶池、張明、吳澤雄、陳建華、鄭章、余慧泓
、周嘉暉、蔡玉祺、張詠盈、陳龍傑、梁銳、梁
文聰、李孝淳、李麗容、鍾麗冰等。

萬廈迎國慶粵劇敬老

油尖旺社聯國慶歡宴油尖旺社聯國慶歡宴

理事長宮瑞卿致詞說：回顧祖國建國五十
九年，特別是改革開放以來，經過全國各族人
民團結奮鬥，國家在經濟、社會、文化各方面
都發生了巨大的變化，人民生活水平不斷提高
，國際地位舉足輕重，成就舉世矚目。目前，
祖國更加注重經濟社會協調和持續發展。可以
說，我們中華民族正以充滿生機和活力，屹立
於世界民族之列。作為炎黃子孫，我們感到無
比的自豪和驕傲！

他續說，今年春節前後，內地一些地區發
生歷史罕見的雨雪冰凍災害，五月，四川省汶
川大地震。自然災害震動全國，同樣地也震動

同鄉會全體同仁及會員的心！同鄉會發函呼籲
會員募捐賑災。同鄉會、會員及同仁，積極捐
款，共籌得港幣六十萬元正經中聯辦轉交四川
省的災民。同鄉會是一個民間的群眾組織，會
員及同仁身在香港，心向祖國的赤子之心。

今年的國慶節，是不同凡響的國慶節。無
與倫比的二○○八北京奧運盛大開幕，她向全
世界展示了一個全新面貌的中國！從八月八日
奧運開幕至九月十七日殘疾人奧運祥雲聖火照
亮了全世界：同一個世界，同一個夢想！中國
健兒為祖國拿到一塊又一塊的獎牌，百年夢想
的奧運取得了空前成功，使中國人感到興奮、

使世界感到震撼。在興奮的心情還未平靜下來
的時候， 「神七」成功發射和返回，令無垠的
蒼穹第一次出現中國人的身影！這是祖國再一
次向世人展示太空科技，祖國您太偉大了！我
們感到由衷的自豪！

副主委林樹田致詞表示，讓大家共同舉杯
：為偉大祖國的昌盛富強，為香港和家鄉的繁
榮和安定，為同鄉會的會務發展蒸蒸日上，為
在座各位的身體健康，節日愉快、工作順利、
生意興隆、事業有成、家庭幸福，乾杯！乾杯
！再乾杯！

【本報訊】港澳名流何鴻燊日前於葡萄
牙卡斯卡伊斯市（Cascais）獲頒授兩大殊榮
，包括市政府將市內一條大馬路命名為 「何
鴻燊博士大馬路」，並獲市政府授予 「傑出
企業家勳章」。

卡 斯 卡 伊 斯 市 市 長 Antonio d'Orey
Capucho 親臨主禮，他在儀式上宣布：一條
延伸至 Estoril 娛樂場正門入口的大馬路正式
被命名為 「何鴻燊博士大馬路」。根據葡國
法律，獲授此項殊榮只限於對葡國有傑出貢
獻的人士，而一般來說，都不會是在世時獲
授。何鴻燊是葡國歷史上第一個在世時獲授
此項殊榮的中國人。

此外，何鴻燊亦獲卡斯卡伊斯市政府頒
授 「傑出企業家勳章」，以表彰在其領導下
（何為 Estoril Sol 公司主席），Estoril Sol
公司對促進當地旅遊業，以至對社會經濟和
民生發展的傑出貢獻。

Antonio d'Orey Capucho 市長在儀式
上說： 「在何鴻燊博士的領導下，Estoril
Sol公司致力推動卡斯卡伊斯市的旅遊業，其
影響不止限於本市的埃斯托里爾區（Estoril

），更令整個葡萄牙的旅業受惠。」此外，
市長強調 Estoril 娛樂場與社會的良好互動關
係，除了提供娛樂消閒之外，更支持慈善活
動，並有助促進文化發展。他續說： 「何博
士與澳門和埃斯托里爾的友誼，我們銘記於
心，這不僅是限於商業活動，對於慈善事業
，他也一直不遺餘力，為此，他曾獲葡國政
府授予多個榮譽勳銜，以表彰其貢獻。」

何鴻燊說： 「獲卡斯卡伊斯市政府頒授
兩項殊榮，深感榮幸！由於澳門的關係，我
與葡萄牙有着深厚的淵源，卡斯卡伊斯市／
埃斯托里爾區是我在葡國業務的根基所在。
我堅守當年承諾，成功將 Estoril 娛樂場轉型
成為一個充滿活力的社交場所，集文化、藝
術、消閒娛樂於一體，大力推動了當地的旅
遊業，打破了以往賭場在葡國的舊概念。」
他續說： 「我將繼續推動旅遊娛樂業，惠及
社會與市民。」

出席儀式者包括卡斯卡伊斯市政府議員
、政界和商界人士、葡國華人團體代表，以
及Estoril Sol公司的董事和管理層等，嘉賓
滿堂，非常熱鬧！

何鴻燊獲葡萄牙頒兩大殊榮
【本報訊】冀魯旅港同鄉會日

前在北角新都會酒樓舉行慶祝國慶
59周年聯歡會。外交部駐港副特派
員楊子剛、中聯辦部長高級助理蔡
迺捷、《大公報》副總編兼社辦主
任李曰軍等應邀出席主禮。

出席活動的社團首長與嘉賓合影 （本報攝）

▲香港汕頭商會捐善款二十萬元予香港老人痴呆症協會

▲何鴻燊
獲卡斯卡伊斯
市 市 長 頒 授
「傑出企業家

勳章」

▲ 何鴻燊
站在以其名字
命名的 「何鴻
燊博士大馬路
」 上

▲ 「2008香港國際中樂節」 開幕鳴鑼、鳴炮場面 （本報攝）

▲冀魯旅港同鄉會舉行國慶五十
九周年聯歡晚宴 （本報攝）

▲

主禮嘉賓與該會首長合影
（本報攝）


